



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0012/2024

Texcaltitlán, Estado de México, 5 de enero de 2024

EN UN AMBIENTE DE TRANQUILIDAD, FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO REPARTIERON JUGUETES Y PARTIERON ROSCA DE REYES CON LA POBLACIÓN DE TEXCALTITLÁN

- *El titular de la Secretaría de Seguridad, Mtro. Andrés Andrade Téllez, aprovechó la oportunidad para convivir y escuchar las demandas de la ciudadanía.*
- *Como resultado del éxito de las políticas que se han implementado en materia de seguridad, las actividades retornan a la normalidad.*

Como parte de los festejos por la celebración del Día de Reyes y cumpliendo la instrucción de la Gobernadora, Mtra. Delfina Gómez Álvarez, para dar seguimiento al esfuerzo transversal para la Construcción de la Paz en este municipio, el Secretario de Seguridad, Mtro. Andrés Andrade Téllez y funcionarios del Gobierno del Estado de México acudieron para entregar juguetes y partir la tradicional rosca con las y los pobladores.

En un ambiente de tranquilidad, tras las labores de vigilancia que se mantienen para salvaguardar a quienes habitan en esta zona, las autoridades atendieron la encomienda de "el poder de servir", hablaron y escucharon las demandas de la ciudadanía.

En el encuentro, Andrade Téllez expresó que tanto los efectivos de la dependencia a su cargo como las fuerzas federales no se irán y por ende los esfuerzos para contribuir en un ambiente de tranquilidad prevalecerán, "la estrategia integral la construimos todas y todos, hoy damos muestra que en el Estado de México somos más los buenos, tenemos el apoyo incondicional del Gobierno Federal, por lo que juntos vamos a trabajar para recuperar la paz que las familias mexiquenses merecen".

También aprovechó la ocasión para entregar alrededor de mil juguetes, además de convivir con las niñas y niños, escuchar a la ciudadanía y refrendar su compromiso de atender cada una de las necesidades, "es para mi un honor que me permitan compartir con ustedes estas fechas tan importantes, estoy seguro que dichas actividades refuerzan los vínculos que necesitamos tener para fortalecer la estrategia para la construcción de la paz y reconstruir el tejido social".



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Recordó que para que se mantenga el orden, la seguridad, la calma y el retorno a las actividades comerciales, así como de producción en general, se efectúan sobrevuelos con drones tácticos y drones capaces de detectar calor; con vigilancia especial en Texcapilla, la cabecera municipal de esta demarcación, la carretera Puerta - Sultepec, en la localidad Venga Morales.

Explicó que con ello se ha podido dismantelar puntos de la estructura criminal que operaba en la región. Es importante señalar que la vigilancia es permanente en todas las unidades de servicios de salud y en compañía de la Secretaría de Movilidad se hacen operativos de revisión de las unidades del transporte público para verificar que operen bajo el marco legal regulatorio.

La Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del Gobierno Federal, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Guardia Nacional (GN) implementan acciones concretas y contundentes, a fin de preservar un ambiente de paz y tranquilidad en el municipio.

Al festejo de Día de Reyes asistieron el Secretario General de Gobierno, Lic. Horacio Duarte Olivares; la Secretaria de Salud, Dra. Macarena Montoya Olvera; el Secretario de Educación, el Mtro. Miguel Ángel Hernández Espejel; la Secretaria del Campo, la Mtra. María Eugenia Rojano Valdés; la Directora del Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México (DIFEM), Mtra. Karina Labastida Sotelo, el Director General de Bienestar Social y Fortalecimiento Familiar de la Secretaría del Bienestar del EDOMEX, el Lic. Víctor Rafael Benítez Blasio y el General de Brigada José Martín Luna de la Luz, Comandante de la 22 Zona Militar.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.